
Verbale Consiglio del 19/12/2024

Presenti:  David Pozzi, Leonardo Cei, Luca Bartoli, Federico Maetzke, Giulio Fazzini, Alessio 
Santosuosso, Beatrice Sandrelli

Assenti: Nessuno

La seduta si svolge da remoto con collegamento gmeet. Il presidente alle ore 18,00 constatata la  
legittimità del consiglio passa alla lettura degli argomenti all’OdG ed inizia la loro trattazione.

ODG 1: Richiesta di iscrizione Benedetta Gori e Vannucchi Lorenzo

Il Presidente prende la parola per aprire il consiglio odierno iniziando dal primo punto all’ordine  

del giorno sulle richieste di iscrizione da parte dei due nuovi iscritti Benedetta Gori e Vannucchi 

Lorenzo, entrambi per la Sezione A.

Prende quindi la parola il segretario Bartoli, che informa illustra al consiglio sul portale Sidaf 

online le due richieste di iscrizione, i relativi pagamenti caricati e la documentazione presentata.

Il  presidente  prende  quindi  la  parola,  indicando  che  le  due  richieste  appaiono  formalmente 

corrette, non essendoci altre domande da parte dei consiglieri si procede all’approvazione:

Delibera n. 02/2024

Il  consiglio  vista  la  richiesta  di  iscrizione  all’ordine  pervenuta  dalla  Dott.ssa  Benedetta  Gori,  visto 

l’attestato  di  superamento  dell’esame di  stato  e  constatato  il  pagamento  delle  dovute  quote  e  tasse 

delibera di approvare l’iscrizione all’Ordine Territoriale di Prato assegnando il n. 87

Delibera n. 03/2024

Il  consiglio  vista  la  richiesta  di  iscrizione  all’ordine  pervenuta  dal  Dott  Vannucchi  Lorenzo,  visto 

l’attestato  di  superamento  dell’esame di  stato  e  constatato  il  pagamento  delle  dovute  quote  e  tasse 

delibera di approvare l’iscrizione all’Ordine Territoriale di Prato assegnando il n. 88

ODG 2: Piano triennale di prevenzione corruzione e trasparenza 2024-2026

Il Consigliere Fazzini, presenta il  piano triennale di prevenzione e corruzione e trasparenza al  

Via Renzo Gori 15 - 59100 PRATO - p.i. 92050970489
e-mail: agronomiforestali.po@gmail.com – pec: protocollo.odaf.prato@conafpec.it

mailto:agronomiforestali.po@gmail.com


consiglio che era stato inserito per 15 giorni all’interno della sezione amministrazione trasparente 

del nostro sito.

Non essendo pervenute osservazioni da parte di nessuno e non essendoci pareri a riguardo da parte  

del consiglio si procede all’approvazione.

Delibera n. 04/2024

Il consiglio delibera all’unanimità di approvare il piano triennale di prevenzione corruzione e trasparenza 

2024-2026  e  da  mandato  al  Consigliere  Fazzini,  in  qualità  di  responsabile  dell’anticorruzione  e  

trasparenza di effettuare i dovuti adempimenti.

ODG 3 Esame adempimenti formazione professionale

Per la situazione crediti formativi il presidente informa il consiglio, che il Conaf ha dato tempo 

fino al 30 di Aprile per chiudere la questione del vecchio triennio.

Prende  la  parola  il  consigliere  Santosuosso  che  informa  il  consiglio  che  ha  effettuato 

l’accreditamento dell’ultimo convegno e portato a pari  tutta la situazione dei  crediti  formativi 

arretrati dei colleghi. Pertanto ad oggi tutti dovrebbero aver ricevuto i relativi accreditamenti.

Il presidente chiede se ha anche provato la funzione di spostamento da un triennio all’altro dei 

crediti al fine di sanare alcune posizioni di irregolari del vecchio triennio.

Su questo il Consigliere Santosuosso risponde che ancora deve provare la nuova funzione ma che 

provvederà  nei  prossimi  giorni,  riaggiornadoci  al  prossimo  consiglio  a  riguardo. 

I  crediti  per  sanare  la  posizione  rimangono  comunque  validi  quelli  per  cui  era  stata  data  la 

proroga, ovvero il 30/06/2023.

In caso di colleghi ancora inadempienti con la formazione, si provvederà poi a mandare i nomi al 

consiglio di disciplina che provvederà a riguardo con le dovute sanzioni stabilite dal regolamento 

della formazione. 

Altro problema riguarda sulle  integrazioni  ai  crediti  che in passato non arrivavano via pec al 

collega. Il presidente chiede al responsabile Santosuosso di contattare qualcuno dei colleghi a cui 

ha richiesto integrazioni per sapere se il sistema adesso funziona. 

Il  presidente  chiede  inoltre  al  segretario  di  preparare  una  comunicazione  ai  fini  dell’esonero 
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formativo che informi i colleghi che devono obbligatoriamente caricarla loro sul portale online.

ODG 4 Situazione quote 2023

Il tesoriere prende la parola su indicazione del presidente per illustrare l’attuale situazione dei 

pagamenti delle quote del 2023.

Ad oggi manca solamente la quota del collega Londi, nella sua interezza; mancano però delle 

more che erano state inviate per ritardato pagamento della quota.

Si tratta di colleghi che avevano sì pagato la quota, ma in ritardo, con la scadenza dovuta e quindi 

era stata applicata la mora come da delibera del consiglio n. 22/2022.

I colleghi che risultano morosi a riguardo sono Bertini e Cocchi.

ODG 5 Comunicazioni del presidente

Il  presidente prende la parola e informa i  consiglieri  che il  nuovo sito dell’Ordine territoriale 

risulta ormai attivo e funzionale, mancano ancora alcune implementazioni che verranno aggiornate 

nel tempo.

Il presidente pertanto indica che sarà necessario dare disdetta al CESIP che ci gestisce il nostro 

sito rendendola effettiva dal 2025 con un link al sito che rimandi al nuovo indirizzo. Attualmente il 

nuovo sito non è indirizzato ancora dai motori di ricerca, ma è consultabile dal sito del Conaf alla 

sezione degli ordini della Federazione toscana come newordinediprato.conaf.it.

Anche il Sidaf inizia ad essere performante quasi come quello vecchio, anche se ci sono diverse 

mancanze a riguardo, come per la formazione che adesso riesce a creare dei filtri per il controllo. 

Il  presidente  informa di  una modifica  all’approvazione del  Piano formativo,  che non è  più il  

consiglio che deve approvarlo, ma l’assemblea annuale degli iscritti, pertanto sarebbe necessario 

preparare il  bilancio, approvarlo nella prima settimana di marzo ed effettuare la convocazione 

dell’assemblea annuale degli iscritti. 

Il  presidente  informa che ci  sarà  l’assemblea  dei  presidenti  a  Napoli  il  14/03/24 e  chiede se  

qualcuno ha interesse nel partecipare. Dà la propria disponibilità il Vicepresidente Maetzke.

Il presidente informa che è stato approvato anche il protocollo e lo schema di lettera di incarico 
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redatto dalla commissione selvicoltura e pertanto risulta utilizzabile; chiede pertanto al segretario 

di effettuare una circolare in cui si allega gli schemi sopra indicati.

Il Presidente alle ore 19:30, rilevato che sono stati trattati tutti gli argomenti posti all’ordine del 

giorno e che nessuno dei presenti chiede di intervenire, dichiara chiusa la riunione.

Il Presidente Il Segretario

David Pozzi Luca Bartoli

Firma autografa sostituita a mezzo stampa ai sensi dell'art.3 comma 2 del d.l. 39/93
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